

ABSTRAK

ISNAINI FITRIATI, Tinjauan Ketepatan Waktu Pengembalian Rekam Medis Rawat Inap ke Unit Rekam Medis di Rumah Sakit Qadr Tangerang, Karya Tulis Ilmiah, Program Studi DIII Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul, Jakarta 2015, 6 Bab, 43 halaman, 5 tabel, 1 gambar, 4 lampiran.

Rekam dikatakan bermutu apabila rekam medis tersebut akurat, lengkap, dapat dipercaya, valid, dan tepat waktu. Dalam pelaksanaan rekam medis perlu didukung oleh ketepatan waktu dalam pengembalian rekam medis rawat inap dari ruang perawatan. Berdasarkan kebijakan PerMenKes No. 269/Per/Kes/III/2008 dan SPO pengembalian rekam medis rawat inap di Rumah Sakit Qadr, rekam medis harus dikembalikan ke unit rekam medis dalam waktu (2x24) setelah pasien pulang rawat. Bila terjadi ketidaktepatan waktu pengembalian rekam medis dari ruang rawat inap ke unit rekam medis, dapat mengganggu pasien yang ingin kontrol ulang, sehingga lama waktu tunggu pasien untuk mendapatkan pelayanan menjadi lebih lama dan dapat mengganggu didalam pengolahan data rekam medis, dikarenakan petugas rekam medis belum mengisi data-data pasien dengan lengkap, sehingga proses pembuatan pelaporan internal dan eksternal rumah sakit menjadi terhambat. Metode yang digunakan yaitu metode deskriptif dan teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, buku ekspedisi, ceklis, studi pustaka, pedoman wawancara. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan pengembalian rekam medis pada bulan Juni 2015 dari ruang rawat perawatan ke unit rekam medis yang tepat sebanyak (75%) dan yang tidak tepat waktu (25%). Faktor penyebab ketidaktepatan waktu pengembalian rekam medis rawat inap dikarenakan dokter belum mengisi resume medis dan diagnosa. Dengan rata-rata lama waktu pengembalian dari 3 ruang rawat, yaitu 3-9 pada ruang buana, 3-6 hari pada ruang mega, dan 3-5 hari pada ruang nuansa. Dan berdampak pada pelayanan pasien dan pengolahan data rekam medis.

Kata kunci : Rekam Medis Rawat Inap, Ketepatan Waktu, dan Ketidaktepatan waktu pengembalian

Kepustakaan : 9 buah (1994-2013)